
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ ガバナーデジグネーの件についての報告。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 大曲ロータリークラブ週報第 3210回～第 3214回が届いております。回覧致します。

【出席報告】細谷 昇会員

ゲストスピーカー 坂上 喜也様（あさひこども食堂 代表）

本人出席 ７名 事前メーク １名 出席率 ７２．７％

【ニコニコ報告】細谷 昇会員

○ 坂上さん、本日はありがとうございます。 山田春一会長①

○ ゲストスピーカー 坂上喜也様を歓迎致します。いつも子ども達の為に有難うござい

ます。 和賀豪幹事①

○ ゲストスピーカーあさひこども食堂の代表 坂上喜也様を歓迎します。趣味の畑の方

は休みになれば雨降りで大変あせっています。 高橋富男会員①

○ あさひこども食堂代表 坂上様、今日は宜しくお願い致します。 中川義徳会員①

○ あさひこども食堂代表 坂上様、本日宜しくお願いします。 菊地利徳会員①

○ あさひこども食堂代表 坂上様を歓迎致します。３ロータリーゴルフコンペ表彰式に

来てくれた富男さん、和賀さん難儀かけました。山田会長、お疲れ様でした。 細谷

昇会員②

○ あさひこども食堂代表 坂上様、お忙しいところお越しいただきありがとうございま

す。本日は宜しくお願い致します。 浅倉和也会員①

【卓 話】 あさひこども食堂 代表 坂上喜也様

○ 前回は 2021年 10月にシャイニーパレスさんの前の建物の時に伺いました。その時は

長めに時間を頂きましたが、今日は 10分程度にまとめてきましたので前回いらっしゃ

らなかった方もおりますので成立ちからお話させていただきます。

・成立ち…9年前（PTAの役員が集まる会にて社会貢献が出来ることがないか模索）

こども食堂が全国的に出てきたとき…2016年 9月から代表として開始

・こども食堂数…開始時は全国で約 100カ所、昨年 11月は全国で約 10,000カ所

・最初は年 2，3回、その後月 1回、人数が増えたので現在は月 2回開催

日曜日の夜：あさひこども食堂（子供と保護者 40～50人集まる）

第 4日曜日昼：みんなのこども食堂（地域の皆さんが誰でも参加できる、60～80人）

協力金：こどもは無料、大人 200円
・都会では貧困家庭というところもあるが、この近辺では地域コミュニティという事

で開催

・今年の 9月から 10年目に入るが最近は物価高騰で資金不足など困難になっている
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・ 1回開催に 5,000円位の材料費がかかっていたが、最近 10,000円位になっている

今年は秋田県から助成金が支給され助かっている

・最近は横手市内にも数カ所こども食堂が出来てきている

・ 11月には東成瀬村、南中からも講演依頼が来ている

○ 最後にあさひこども食堂は参加者の方から協力金という事でご寄付を頂き開催され

ております。地域の子供たちが安心して暮らせるようあさひこども食堂を今後も継

続したいと考えております。皆様からのご支援宜しくお願い致します。今日は有難

うございました。

＊ 今回、当クラブからも地域への奉仕活動の一環としてご寄付をお渡し致しました。


